Le personnel :

Karine Kern: une femme dans l'ombre

Elle n'apprécie pas d'être sous les feux de la rampe... Et pourtant elle le mérite tant ! Cela fait plus de 40 ans maintenant que Karine œuvre au sein de la mairie de Hégenheim. Cette longévité l'a amené à recevoir la Médaille Vermeil du travail. Enfant du village, bien que née à Hésingue (du temps où l'on accouchait encore chez la sage-femme), Karine Litzler s'y est mariée en 1979 avec Gérard Kern, y a construit sa maison et y a élevé ses deux enfants : Jérôme, né en 1982, également domicilié à Hégenheim, et Audrey, née en 1983, résidant à Ferrette. Elle est de plus l'heureuse grand-mère de deux adorables petites-filles, qui font toute sa fierté et dont elle s'occupe avec beaucoup de plaisir et d'affection.

a carrière professionnelle à la mairie de Hégenheim débuta le 1er octobre 1975, en qualité d'agent de bureau dactylographe. En ce temps-là, on tapait à la machine mécanique, on prenait des notes en sténo, on faisait des polycopiés et des stencils... Ces termes aujourd'hui obsolètes et inconnus de nombreuses personnes étaient alors à l'ordre du jour. Cela semble bien archaïque à présent!

Elle travaille alors à l'accueil et se souvient, sourire aux lèvres, de la première tâche qui lui fut attribuée : recopier le procès-verbal d'une séance du conseil municipal. Hégenheim comptait alors 2 226 habitants et les tâches administratives étaient à l'avenant : nombreuses et diversifiées. Citons par exemple l'état civil, la délivrance de passeports et de cartes d'identité, les permis de construire, et bien d'autres encore.

Seulement quatre personnes en avaient la charge : R. Goetschy, M.-P. Ley, L. Schmitt et Karine. Au cours de sa longue carrière,



elle a connu et travaillé avec différents maires :

A. Schweitzer, R. Gesser, B. Herlin, P. Schillinger et enfin T. Zeller.

En 1984, après la naissance de ses deux enfants, elle s'octroie un congé parental de deux ans pour se consacrer à l'exigeant travail de maman. Le 1er septembre 1986, elle reprend le travail en tant qu'ATSEM (agent territorial spécialisé des écoles maternelles) pour une durée de 10 ans. Elle s'occupait alors de l'accueil et de la surveillance des enfants, leur faisant notamment faire du bricolage, assistait la maîtresse, mais devait également faire le ménage (dont le ménage à fond tous les trimestres... les temps ont bien changé). Grâce à cette nouvelle activité, elle peut ainsi concilier plus facilement sa vie privée et sa vie professionnelle, pouvant entre autres profiter des vacances scolaires avec ses enfants.

Le 1er mai 1996, Karine revient à ces anciennes amours, c'est-à-dire en mairie, en qualité d'adjoint administratif qualifié. Elle porte aujourd'hui le titre d'adjoint administratif principal 2er classe. Ce poste requiert un savoir-faire basé essentiellement sur des qualités personnelles, mais aussi sur des compétences techniques.

Comme elle est amenée à intervenir dans des secteurs aussi différents que les domaines sociaux, économiques, financiers, scolaires ou autre, elle devra nécessairement se tenir au courant de la législation en vigueur dans son secteur et de son évolution.

L'éventail des tâches qui lui incombent aujourd'hui est très large :

- Gestion du cimetière (concessions)
- Gestion des salles de la Commune (Salle du Moulin, Salle des Fêtes, Salle du Rabin, Salle des Chênes)
- Cours de l'université populaire
- Recensements militaire et de la population
- Organisation des élections
- Petit marché du jeudi au centre du village
- Secrétariat pour certains adjoints
- > Gestion de l'agenda du Maire
- > Organisation de la sortie et du Noël des aînés
- > Et d'autres encore...

Après toutes ces années passées au service de la population de Hégenheim, Karine est incontournable et représente un pilier au sein de la mairie.

Toujours disponible et prête à aider tout un chacun grâce à son formidable esprit d'équipe, elle est appréciée de tous pour ses connaissances et compétences très étendues.

Son énergie, son talent organisationnel, sa rigueur et sa conscience professionnelle sont légendaires, au point que certains adjoints ne pourraient plus se passer d'elle.

Discrète et réservée, tous ces éloges elle n'aimera pas les entendre, mais nous profitons de l'occasion qui nous est donnée pour féliciter et remercier Karine pour son implication et l'excellente qualité de son travail au cours de toute sa carrière.

Avec autant d'années de bons et loyaux services, Karine pourrait prochainement faire valoir ses droits à la retraite. Les Hégenheimoises et Hégenheimois peuvent être fiers de la savoir au sein de l'équipe communale.